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El PA acusa a Griñán de llegar con retraso a la sede judicial

Los andalucistas acusan el olvido que el presidente andaluz tuvo de algunos asuntos de interés para 
Cabra, durante la visita del pasado miércoles
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El 
Partido Andalucista ha mostrado su malestar con la 
visita que este pasado miércoles 9 de febrero realizaba 
José Antonio Griñán, presidente de la Junta de 
Andalucía, a la nueva sede judicial, ya que ésta 
infraestructura realizada por la administración 
autonómica acumula varios años de retraso como ponía 
de manifiesto el viceportavoz del grupo municipal 
andalucista Javier Ariza.

Este junto a compañeros de su grupo municipal, 
recordó en comparencia de prensa que, el expediente de 
los nuevos juzgados se inició en el año 2003 con la 

cesión de la parcela de terreno por el Ayuntamiento a la Junta de Andalucía, por lo “que Griñán ha llegado 
de 4 a 5 años tarde, si se cuenta el año y medio de obra y el año de retraso que se puede estimar para cada 
ejecución”.
Una visita grandilocuente propia del periodo electoral expresaba Ariza indicando que “al PSOE y a Griñán 
se le olvidó hablar de muchas cosas como del retraso de las obras del hospital Infanta Margarita, ya que 
tendrían que estar finalizadas para el 2008 o del retraso de 4 a 5 años de la nueva sede judicial”.
También criticaba el andalucista que no diera ninguna explicación de porqué aún no está abierto el nuevo 
paritorio del hospital “Infanta Margarita”; de los retrasos del tramo Cabra-Doña Mencía de la Autovía del 
Olivar y de las obras del IES “Aguilar y Eslava”; de la Escuela Universitaria de Enfermería y de los 
problemas que presenta la muralla del histórico barrio de la Villa. Un asunto éste último junto a la situación 
que presenta el Castillo de los Condes de Cabra y el convento de las franciscanas donde aseveraba Ariza, 
contrasta con las inversiones realizadas por la Junta de Andalucía en construcciones de similares 
características en Lucena y Priego de Córdoba.
Ariza, que añadía que “Griñán sólo vino a hacerse la foto, la de cuatro en cuatro años, un paseo electoral y a 
apoyar a Dolores Villatoro, que necesita de estas fotos para que se evite hablar de la pésima gestión que está 
llevando en el Ayuntamiento y que va a dejar, cuando termine esta legislatura boca abajo económicamente”, 
ya que tampoco el presidente se manifestó entre otros temas sobre el incremento del paro en la ciudad y en la 
comarca o de los problemas que los hortelanos egabrenses tienen con las crecidas del río Cabra.
Por último y como un apunte anecdótico Javier Ariza echó en falta, que el presidente de la Junta de 
Andalucía, fuese recibido oficialmente como tal en el Ayuntamiento.


